## Am Brunnen entsteht Hilfe für Frauen in Not

## Projektgruppe des Frauenbundes Rottweil-Altstadt stellt Aktion auf die Beine

Als Idee, Frauen in Not zu unterstützen, lädt der Frauenbund Rottweil-Altstadt einmal im Monat nach der Sonntagsmesse zur "Begegnung am Brunnen" vor der Kirche.

Schon lange hegte der Frauenbund Rottweil-Altstadt den Wunsch, Organisationen zu unterstützen, die sich um Frauen in Not kümmern. So luden sie im September 2014 Hanne Blust vom Verein "Frauen helfen Frauen + Auswege" und ein Jahr später Doris Köhncke vom "FIZ – Fraueninformationszentrum Stuttgart" ein, um sich über ihre Arbeit zu informieren.

"Frauen helfen Frauen + Auswege" steht Frauen, Mädchen und Jungen zur Seite, die Opfer von häuslicher Gewalt, Vergewaltigung oder sexuellem Missbrauch geworden sind. Das FIZ hilft Frauen aus Afrika, Asien, Lateinamerika, Mittel- und Osteuropa in Not: Wenn sie Probleme in der Ehe haben, wenn sie Opfer von Menschenhandel wurden und in der Prostitution ausgebeutet werden oder wenn sie als Haushalts- oder Betreuungskraft illegal beschäftigt sind.

Im Anschluss an diese Vortragsabende bildete sich aus dem Frauenbund eine kleine Projektgruppe von vier Frauen, die sich überlegten, auf welche Weise die beiden Organisationen unterstützt werden könnten. So entstand die "Begegnung am Brunnen".

Einmal im Monat lädt der Frauenbund Rottweil-Altstadt nach der gemeinsamen Feier der Sonntagsmesse zur "Begegnung am Brunnen" vor der Kirche St. Pelagius ein. Die Frauen der Projektgruppe bieten damit den Gottesdienstbesuchern bei Gebäck und Getränken eine Möglichkeit für Begegnungen und Gespräche. Die Spenden, die bei diesen Begegnungen eingenommen werden, kommen den beiden Organisationen zugute.

## Spenden in Höhe von 982 Euro

Seit einem Jahr nun finden die "Begegnungen am Brunnen" einmal im Monat statt, und dabei kam eine stattliche Summe von 982 Euro zusammen, die auf die beiden Organisationen aufgeteilt wurde.

Der nächste Termin vor den Sommerferien ist am 23. Juli nach der Vorabendmesse um 18.30 Uhr. Der Frauenbund Rottweil-Altstadt freut sich auf weitere Begegnungen und Gespräche am Brunnen vor der Kirche St. Pelagius in der Altstadt.

